



Automobilsporclub RRC13 Wien



RRC13 Clubmeisterschaft RRC13 Kart-Cup 2025 Indoor - Kartrennen

Am **Dienstag**, den **25. März 2025 von 19.00 bis 20.00 Uhr**, findet der nächste Bewerb zur Clubmeisterschaft 2025 und der erste Lauf zum Kart-Cup 2025 statt und zwar ein Indoor-Kartrennen im Kartcenter Kottlingbrunn, **2542 Kottlingbrunn, Gewerbestraße 4**.

Teilnahmeberechtigt sind alle Club- und Anschlussmitglieder. Ebenso herzlich willkommen sind natürlich auch Nichtclubmitglieder! Also Verwandte, Bekannte, Freunde anmelden und mitnehmen.

Die minimale Teilnehmeranzahl beträgt 10, die maximale Teilnehmeranzahl beträgt 15!!! Also bitte rechtzeitig anmelden!!! Mindestalter 14 Jahre!

Wir fahren mit den stärkeren 270 ccm Karts!

Kosten: € 75,- für RRC13-Mitglieder; sonst € 80,- (jeder Teilnehmer kommt auf eine Fahrzeit von ca. 40 Minuten).

Anmeldung bitte per E-Mail (office@rrc13.at).

Eine schriftliche Anmeldung per E-Mail ist verpflichtend!

Falls das Rennen abgesagt werden sollte, werden die angemeldeten Personen telefonisch verständigt, deshalb bitte auch eine **Telefonnummer bekannt geben!**

Rennablauf (neuer Modus!):

13 Minuten Rennen, Kartwechsel, 13 Minuten Rennen, Kartwechsel, 13 Minuten Rennen

Diesmal werden drei Rennen durchgeführt. Die erste Startreihenfolge wird gelöst, danach kommt es nach jedem Rennen zu einem Kartwechsel. Es gibt daher für jeden Teilnehmer 3 verschiedene Karts.

In jedem Lauf werden separate Punkte für die Platzierung vergeben. Bei Punktegleichstand entscheidet die jeweils schnellste gefahrene Rennrunde.

Details siehe RRC13 Kart-Cup-Ausschreibung 2025 auf unserer Homepage.

In Sonderfällen kann es zu einer abweichenden Punktevergabe kommen.

Etwasige Änderungen werden vor Ort angegeben.

Noch Wissenswertes:

>>> Treffpunkt spätestens um 18:30 Uhr in der Karthalle <<<

damit ein reibungsloser Ablauf garantiert ist.

Vor dem Start gibt es noch eine genaue Einweisung und Erklärung des Rennmodus und der Flaggensignale.

Dieses Rennen soll vor allem Spaß machen und niemand soll verletzt werden, daher ist Disziplin sehr wichtig.

Übertriebene Härte, absichtliches Auffahren und Stoßen sowie besonders gefährliche Manöver werden in der Regel mit Stop&Go Strafen, bis hin zum Rennausschluss bestraft.

Bei kurzfristiger Absage (72 Stunden / 3 Tage vor Beginn der Veranstaltung) ist das Nenngeld jedenfalls zu entrichten, da uns die Rennstreckenbetreiber Stornokosten verrechnen!

Bekleidung:

Overalls sind nicht Pflicht, aber empfehlenswert. Es gibt auch Leihoveralls.

Es besteht Helmpflicht – einen Helm mitzubringen wäre zweckdienlich. Es gibt aber auch Leihhelme (dann muss jedoch Vorort eine Unterziehaube gekauft werden!).

Handschuhe – sind nicht Pflicht, aber sehr empfehlenswert (z.B. Lederhandschuhe, Motorradhandschuhe,...)

Bequeme Schuhe – am besten Sportschuhe, jedenfalls Schuhe ohne Plateausohlen.

Sonst noch mitzubringen:

GUTE LAUNE und VIEL SPASS am SCHNELLEN BENZINVERBRENNEN

Anfahrt:

http://maps.google.at/maps?hl=de&gs_rn=5&gs_ri=psy-ab&cp=33&gs_id=2&xhr=t&rlz=1R2AURU_deAT500&bav=on.2,or.r_qf.&bvm=bv.43287494,d.ZWU&biw=1016&bih=595&wrapid=tljp136318940790600&q=2542+Kottlingbrunn+Gewerbestra%C3%9Fe+4



Mit freundlichen Grüßen,

Michael Albert (0664/5035500)
Franz Schulz (0676/7707393)